

## 政府の新型コロナウイルス感染症対策について

本日の政府「新型コロナウイルス感染症対策本部」において菅総理は、現下の感染拡大を踏まえ、Go Toトラベルについて、現在の札幌市・大阪市に加え、東京都・名古屋市も対象に加え、さらには、12月28日から1月11日まで全国一斉に停止する方針を打ち出された。この方針の効果をより高めるため、年末年始の休業・時短要請への協力金を1月最大120万円と倍増するとともに、医療従事者の処遇改善や病床確保支援を行うこととされたものであり、感謝申し上げる。

現場に立つ我々全国の知事は、政府はじめ医療関係者や事業者、そして、国民の皆様と一致協力し、連日緊迫度を強める新型コロナ「第三波」をステージ3までで、何としてもくい止め、年末年始明けには再び、社会経済活動を安心して行えるステージに復帰できるよう、全力を挙げて参る決意だ。

今後とも、政府におかれては、前線で感染拡大にあたる知事の意見を踏まえ、新型コロナ対策を断行されるようお願いする。

令和2年12月14日

全国知事会新型コロナウイルス緊急対策本部

本部長・全国知事会会長 徳島県知事 飯泉 嘉門  
本部長代行 鳥取県知事 平井 伸治